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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 16.04.2014 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

die Vermeidung von Kriminalität ist eine zentrale kommunale Aufgabe. Die Beratung 

entsprechender Themen obliegt daher insbesondere dem Kriminalpräventiven Rat. Es ist jedoch 

erstaunlich, dass der Kriminalpräventive Rat seit über einem halben Jahr nicht mehr getagt hat 

und das obwohl, „Kriminalität“ ein Dauerthema ist.  

 

Ich bitte daher um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Weshalb hat der Kriminalpräventive Rat seit über einem halben Jahr nicht mehr getagt? 

 

2. Wann wird der Kriminalpräventive Rat wieder seine Arbeit aufnehmen und wie wird 

künftig eine regelmäßige Tagung sichergestellt?  

 

3. Welche Bedeutung messen Sie dem Kriminalpräventiven Rat für die Stadt Erfurt bei?  

 

 

 

03.04.2014, gez. i. A. Hein   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Panse, Fraktion CDU 
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